

**Betreff:**

Wallauer Spange

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat möge folgenden Beschluss fassen:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu berichten, wieweit die Gespräche mit den verantwortlichen Partnern wie, dem Land-Hessen, der Bundesbahn und dem Rhein-Main-Verkehrsverbund, bezüglich der Errichtung der geplanten „Wallauer Spange“, gediehen sind.

**Begründung:**

Mit der Realisierung einer geplanten Zugverbindung zwischen Wiesbaden und Frankfurt mit einem Haltepunkt in Wallau, könnte sich auch den Breckenheimer Bürgern die Möglichkeit bieten auf umweltfreundliche und kostengünstigere

Verkehrsmittel Bahn, umzusteigen.

Durch die ständig steigenden Energiekosten sollten die Breckenheimer-Bürger die Möglichkeit haben auf alternative Verkehrsmittel umzusteigen. Aus diesen Gründen unterstützt der Ortsbeirat-Breckenheim die Pläne einer schnellen Zugverbindung von Wiesbaden nach Frankfurt sowie zum Flughafen Frankfurt, mit einer Haltestelle in Wallau.

Wiesbaden, 04.08.2008